

Didier Bée, maire, aime « se sentir utile au collectif »

L'HEURE DU BILAN. Sauf exception, les maires ont été élus ou réélus depuis un peu plus de trois ans. On est à mi-mandat. Alors, on fait un tour de la commune avec eux. Aujourd'hui, direction Zudausques avec Didier Bée.



Didier Bée est maire de Zudausques depuis 2014.

ZUDAUSQUES.

> **Le bilan.** « On ne peut parler du début de mandat sans aborder le Covid », explique Didier Bée. Il qualifie le début d'atypique, de bizarre où il a fallu faire preuve de bon sens. L'élu se réjouit que l'école n'ait jamais fermé, elle était devenue école de regroupement. L'estaminet aura aussi rendu de nombreux services aux habitants durant cette période. « un peu trop vite oubliée » regrette le maire. « Désormais la commune passe les 1 000 habitants, cela prouve son dynamisme, un véritable atout pour notre école, avec une ouverture de classe en 2021 », dit Didier Bée. Cette barre des 1 000 habitants apporte des dotations et des obligations supplémentaires et la mise en place de la proportionnelle pour les échéances municipales de 2026.

> **Ce qu'il aime, ce qu'il aime moins.** Ce qu'il apprécie dans sa fonction ? « Se sentir utile au collectif. » Le côté déplaisant ? « Ceux qui ne regardent que leur intérêt personnel au détriment du collectif. »

> **Les réalisations.** Les taux des taxes foncières sont inchangés depuis 2012, l'endettement est stabilisé avec un seul recours à l'emprunt pour ce mandat : de

300 000 euros pour la réalisation de la route de Licques.

“ Cette barre des 1 000 habitants apporte des dotations et des obligations supplémentaires. ”

La base de vélos et d'autopartage, la réhabilitation du complexe sportif, qui sera terminé en 2024, l'arrivée de la fibre, terminée en 2022. L'aménagement de la route de Licques ? « Un gros chantier pour la commune », explique Didier Bée, avec une facture de 800 000 euros subventionnée à hauteur de 60 %, des aménagements de sécurité aux entrées de la commune, de la signalétique, la mise en place de l'intervillages et l'ouverture de la mairie le samedi matin.

> **Ce qui n'était pas prévu.** Un bassin de rétention pour éviter le risque d'inondation du lotissement et un arasement des terres derrière le stade de foot pour éviter le ruissellement des eaux.

> **Ce qu'il reste à faire.** La troisième tranche des travaux à l'église de Cormette, les travaux pour la toiture de la nef côté nord, pour un

LA FICHE DE LA COMMUNE

– **Population :** 1 038 habitants.
– **Le maire :** Didier Bée, 61 ans, est maire depuis 2014, vice-président de la communauté de communes du Pays de Lumbres (CCPL), directeur de la communauté d'agglomération des 2 Baies en Montreuillois et président de la Mutuelle nationale territoriale.
– **Les adjoints :** Arminda Giovacchini, Didier Delattre, Colette Lemaire, Anne-Gaëlle Gawlowicz.
– **Les conseillers municipaux :** Ludovic Ribreux, Pascal Dubar, Sabine Vroelant, Arnaud Denis, Audrey Deluen, Bruno Helleboid, Mickaël Huygue, Jacques Bocquet, Danièle Bernard, Lucie Wissocq.
Un changement d'adjoint est intervenu au cours du mandat entre Ludovic Ribreux et Anne-Gaëlle Gawlowicz pour raisons personnelles.

coût de 80 000 euros. L'extension et la rénovation de la salle polyvalente, la rénovation et la mise en sécurité de la RD212e, route de Leuline, la rénovation du petit patrimoine, chapelles et puits. Le jumelage avec les communes de la via Francigena, la liaison douce en chaussidou vers Quelmes, Lumbres et la vidéosurveillance. En 2024, Zudausques sera également dotée d'une microcrèche.

> **Stop ou encore en 2026 ?** « Il est bien trop tôt pour en parler. » ■
FRANÇOIS WAVRANT (CLP)